
30. Bestimmungen zu Heilungs- und Segnungsgottesdiensten

Aus gegebenem Anlass wird darauf hingewiesen, dass dem Amtsblatt Nr. 8 vom 30. Mai 2007 bezüglich der Nr. 102 „Hinweise zu verschiedenen pastoralen Anliegen“ (S. 210) „Bestimmungen zu Heilungs- und Segnungsgottesdiensten für die Erzdiözese München und Freising“ beigelegt waren. Diese Bestimmungen sind notwendig, damit diese geistlichen Angebote von Priestern oder Ordensfrauen in rechter Weise durchgeführt werden. In diesem Zusammenhang ist es auch wichtig, die finanzielle Seite dieser Angebote zu beachten.

Der Ordinariatsrat hat deshalb noch einmal festgelegt, dass alle Einnahmen bei solchen geistlichen Veranstaltungen korrekt von der Kirchenstiftung an ein amtliches Konto des jeweiligen Missionars (Ordensoberer bzw. Bistum) überwiesen werden müssen, um steuerrechtliche und finanztechnische Vorgaben korrekt zu erfüllen. Im Kirchenraum dürfen keine Schriften oder Materialien zum Verkauf angeboten werden.

Die Herren Pfarrer und Pfarradministratoren werden als Letztverantwortliche gebeten, die jeweiligen Veranstalter dieser geistlichen Angebote darauf hinzuweisen und für die Einhaltung der genannten Bestimmungen zu sorgen und nach Möglichkeit selbst bei der Veranstaltung präsent zu sein. Es ist untersagt, solche Gottesdienste auf Bild- und Tonträger aufzunehmen oder zu senden.

31. Missa Chrismatis und Abholung der heiligen Öle

Die Missa Chrismatis, in der die heiligen Öle geweiht werden, findet heuer am Mittwoch der Karwoche, 19. März, 18.30 Uhr, in der Metropolitankirche Zu Unserer Lieben Frau in München statt. Sie soll auch in diesem Jahr wieder die Repräsentanten aller Gemeinden der Erzdiözese, die Priester, Diakone und die Mitglieder der Pfarrgemeinderäte in der Bischofskirche der Erzdiözese versammeln. Die Geistlichen feiern in Chorkleidung den Gottesdienst mit und nehmen in den reservierten ersten Bänken im Dom Platz; Umkleidemöglichkeit besteht im Jugendheim der Dompfarrei, Frauenplatz 13. Für die Herren Dekane liegen in der Krypta des Domes Alben und Stolen zur Konzelebration bereit. Nach dem Gottesdienst sind alle Geistlichen zu einer Begegnung mit dem Herrn Erzbischof in den Dompfarrsaal eingeladen.

Es ist dringend zu wünschen, dass auch die zur Abholung der heiligen Öle entsandten Dekanatsvertreter die Missa Chrismatis mitfeiern.